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Центральному Комитету КПСС, 
Генеральному секретарю ЦК 

КП и С, Председателю
Президиума верховного 
Совета СССР товарищу

ЛЕОНИДУ ИЛЬИЧУ БРЕЖНЕВУ
ДОРОГОЙ ЛЕОНИД ИЛЬИЧ!

Многотысячный коллектив строителей, монтаж
ников завода Ато.чмащ, трудящиеся прсдкриятий- 
поставщиков с огромным удовлетворением и чув
ством высокой : ответственности восприняли 
поставленную партией и правительством задачу 

*г-в текущем пятилетии завершить строительст
во второй очереди Волгодонского завода энерге
тического машиностроения и довести^к концу 
19t*0 года мощности этого заводи-ло выпуску обо 
р;.дования для атомных электростанций страны 
до ьосьми миллионов киловатт.

Намеченные высокие темпы и огромные масш
табы строительства завода, жилья и других со
циально-культурных, бытовых объектов являют
ся още одним ярким свидетельством титаниче
ской работы Центрального Комитета партии, 
Политбюро и лично Вашей, дорогой Леонид Иль
ич, по неуклонному претворению в жизнь наме
ченной XXV съездом КПСС -величественной про
граммы коммунистического строительства, вдох
новляющим примером отеческой заботы Совет
ского государства об укреплении экономического 
могущества нашей Родины, о благе и счастье, со- 

■ ветских людей. От имени рабочих й специалистов 
мы выражаем Вам, дорогой Леонид Ильич, самую 
глубокую благодарность за постоянное внимание 
к ударной стройке десятой пятилетки, к ее лю
дям, нуждам и заботам. Ваше теплое и сердеч
ное приветствие строителям и монтажникам 
Атоммаша придало нам новые силы в борьбе за 
успешное выполнение принятых обязательств. 
Заверяем, что данное Вам слово мы сдержим с 
честью, первая очередь гиганта атомного машино 
строения войдет досрочно, к 60-летию Великого 
Октября,

Огромный трудовой и политический подъем у
всех нас вызвали исторические решения май
ского (197? г.) Пленума ЦК КПСС, VI сессии 
Верховного Совета СССР, избрание Вас, дорогой 
Леонид Ильич, на высший государственный пост 
—  Председателя Президиума Верховного Совета 
СССР. Во всех трудовых коллективах разверну
лось боевое социалистическое соревнование за 
повышение эффективности и качества работы, за 
досрочный ввод всех объектов производственного 
и культурно-бытового назначения.

Глубоко сознавая свою высокую ответствен
ность перед партией и народом за выполнение 
огромной важности государственной задачи, мы 
приложим все свои силы, знания, и накопленный 
опыт, чтобы обеспечить высокие темпы и качест 
во строительства, четкий ритм и слаженность в 
работе, дать в намеченный срок первоклассное 
оборудование для атомных электростанций.

Желаем Вам, дорогой Леонид Ильич, крепкого 
здоровья, большого счастья, новых творческих 
свершений на благо нашей любимой Родины, во 
имя торжества, коммунизма и мира во всем мире.

Принято на собрании партийно-хозяйственного 
актива 5 августа 1977 года.

Л  У  * 1  I I I  И  Е
Автокрановщик Петр Петрович Листопад из 

строительного управления монтажных работ №  2 и 
шофер КрАЗа-255 Виталий Иванович Рыбников 
занесены на Доску ooueia. Их выработка составля
ет 1Ь4 процента.

Н. ЯСТРЕБО В,

П О М О Г
„ У Г О Л Е К "
— студенческий стро
ительный отряд Шах- 
тинского филиала Ко- 

|вочеркасского полнтех- 
| ннческого института,
I работу которого высо
ко  оценил начальник 
участка М  1 СМУ.9
А. П. Ефремов.

Бойцы отряда выпол
нили два фундамента 
под выкатные тележки 
на термопечах X°,N* 1-3 
и Т-ЗА, уложив 240 ку 
бометров бетона с хо
рошим качеством ра
бот.

Особо отмечена на 
этих работах студенче
ская бригада Влади
мира КУЛ ЕШ О ВА .

Н А Ш  ПОСТОЯННЫ М ИН
Ф ОРМ АТО Р НА Ж ЕЛ ЕЗН О 
ДОРОЖ НОЙ СТАН ЦИ И  ВОЛ
ГОДОНСКАЯ ПЕТР ИОСИФО
ВИЧ СОКОЛОВ СООВЩ АЕТ;

Ю БИЛЕЮ
На станции Волгодон

ская ширится социалисти
ческое соревнование в 
честь 60-летнего юбилея 
Годины за досрочное выпол 
нение заданий года.

План «огрузки важней- 
, ших народнохозяйственных 
■гр\зпв в прошлом месяце 
перевыполнен, (’верх зада
ния переработано более 

‘восьми тысяч, тонн- 
i Особое внимание —  грт- 
!зам Атоммаша. План выгруз 
ки выполнен на 120 про
центов.

Успех железнодорожни
ков— результат четкой ор
ганизации перевозочного 

| процесса. Укрепилось со
трудничество работников 
станции и клиентуры. .

Успешно справляются с 
повышенными соцобязатель 

| ствами смены и брига-'" 
] ды. Тон в соревновании, 
задают смены маневровых 
диспетчеров А. В. Новохац- 

!кото, и Н. А. Персм;'ном.
П. сокэлсв,

1 наш внешт. норр-

СЕГОДНЯ М ГЛАВНОМ 
КОРПУСЕ АТОММАША
До пуска осталось 85 дней

ПОЛНОСТЬЮ ВЫПОЛНЕНО
ТЕМ АТИЧЕСКОЕ ЗАД АНИ Е ИЮЛЯ, А Т А КЖ Е ПЛАН ОС- 
•ОЕНЬЯ СРЕДСТВ 7lO ГЕНПОДРЯДУ И СОБСТВЕННЫ 
МИ СИЛАМИ В ОАВС-ДСТРОС»

Предъявлены к сдаче
под моят».ж оборудования строительно-монтаж
ным управлением .Ni 10 7 ООО квадратных мет
ров производственных площадей при июльском 
аадакии 2,1 тысячи квадратных метров.

Всего СМУ-10 уже подготовило под монтаж 
оборудования 20 ты^яч квадратных метров про
изводственных площадей.

УДАРНЫЙ
ТЕМП

на сооружении первого кор
пуса Атоммаша продиктован 
высокими обязательствами 
строителей: «Пусковой ком 
плркс сдать к 60-летию Ве
ликого Октября».

В соответствии е ггими 
обязательствами, коллектив 
участка № 1 строительно- 
монтажного управления 
.\5 9 (начальник участка 
А. II. Ефремов) досрочно 
выполнил годовое задание 
по освоению средств собст
венными силами.

При плане на год 1.100 
тысяч рублей участок за 
семь месяцев освоил 1.422 
тысячи рублей.

Только в июле сверх ме
сячного задания освоено 33 
тысячи рублей.

О ОПЕРЕЖЕНИЕМ 
ГРАФИНА

! трудились лучшие бригады 
первого участка СМУ-9.

Бригада С. Титова- бла
годаря совмещенной техно
логии арматурных и опа
лубочных работ на пять 
дней раньше установленно

го срока закончила соору- 
[женае фундамента 1-ЗБ 
i-яод термопечь, уложив 
1-300 кубометров бетона.

За пять дней сверх те
матического задания m  
бригада выполнила фунда
мент под дымовые труби 
термопечей объемом 191 
кубометр бетона.

Бригада А. Мордиком 
на екмь дней обогнала ме
сячный график и, забето
нировав о.ООО квадратных 
метров черновых полов, 

iприступила к работам hi
дармопечи.

БЛАГОДАРЯ СМЕШНЫМ
В июле наша бригада полностью «ыполнил* 

месячное тематическое задание.
100 кубометров бетона мы уложили в карту 

силовых полов, где аыполнили и весь комплекс 
арматурных работ. Именно благодаря этому 
■ се задание по силовым полам мы выполнили 
всего за два дня, сэкономив четыре.

И на приямках, и на. рентгенкамере, где по
требовалось 12 тонн металла, арматурные рабо
ты мы выполнили также сами, освободив смеж
ников — СМУ-16 для других объектов.

Опыт нашей бригады показал, что наиболее 
эффективным средством ' для экономии техноло
гического времени и ускорения сроков является 
освоение смежных специальностей.

Благодаря этому удается максимально загру
жать бригаду, избегать простоев.

Сейчас этот принцип приняли не вооружение 
наши соперники в соревновании— бригада 
А. Кроткова и тоже добились успеха.

Г. ФО М ЕНКО , 
бригадир СМУ-10 «Заводстроя».

ДОСРОЧНО СПРАВИЛИСЬ
с месячным тематическим заданием брнгада плот
ников.бетонщиков СМУ-10 Г. Фоменко, которая опе
режает график на пяте дней, и брнгада А. Крот
кова, выигравшая два дня.

ПРОСИМ ОТВЕТИТЬ

ПО-УДЛРНОМУ 
-Н А  УДАРНОМ

На пусковом объекте— очистных сооружениях 
завода Атоммаш состоялся митинг, посвященный 
завершению ударного месячника.

Открывая его, секретарь парткома треста «Волго- 
донскэнергострой» А  Е  Тяглнвын отметил боль
шую работу, проделанную коллективами C-MY-4. 
на очистных сооружениях. Более 600 человек нз 
СМУ-3, «Минлгонтажспецстроя», спецуправдения 
приняли активное участие в строительстве.

План строительно-монтажных работ по генподря
ду выполнен на 100 процентов, за прошедший ме
сяц освоено 817.тысяч рублей.

На объекте отличилась комсомольско-молоДеж«ая 
бригада штукатуров-маляров В. Масленковой из 
СМУ-3 «ЖЙлстроя». Наград;! за ударный труд — 
сверхплановая квартира для бригады.

К. СВЕТЛАНОВА.

тов. БАЖЕНОВА, главного 
инженера треста «Волго- 
донскзнергострой»:

когда, будет решен вопрос, 
с поставкой тяжелого бето
на на сооружение рентген- 
камеры?

400 кубометров такого 
бетона бригада Г. Фоменко 
готова принять еще с 1 ав
густа. Сроки сдачи рент- 
генкамеры под угрозой 
срыва. :)то тормозит также 
н остальные, работы.
тов. ШАФИРА, главного 

диспетчера треста «Волго- 
донснзнергострой»;

из-за недостатка транс
порта и экскаваторов не го
товится Фронт работ, не вег 
дися отработка грунта под 
Фундаменты в захватках, 
на которых работают брига 
д.ы СМ У-У.

тов. ПИЛИПБННО, на- 
чгмьника управления произ 
всдственно-техничвской ном 
пл'ектации . треста «Волго- 
до^снзнергострой»:

из-за отсутствия 76 же
лезобетонных блоков марки 
СТ-1-4 два месяца стоит 
незаконченным отрытый 
коммуникационный канал 
на площадях СМУ-9-

Грунт уже осыпается. 
Потребуется дополнитель
ное время и затраты.

Из-за отсутствия лотков 
(различных марок) для вы
пусков коммуникаций в 

1 СМУ-9 простаивают две 
бригады.

Когда будет сборный же
лезобетон?

тов. РУЛЕВСКОГО, на
чальника управления строп 
тельства механизирован
ных работ;

Нз-за низких темпов об- • 
ратной засыпки грунта в 
главном корпусе срывается 
обязательство коллектива 
СМУ-10 «Заводстроя» по 
досрочной сдаче производи 
псиных площадей под мои 
таж оборудования ко Дн’ 
строителя.

У М Е Ю Т  РАБОТАТЬ
Бригада коммуниста В. Рыжкова ведет монтаж с.пу 

жебно-бытового корпуса ТЭЦ-2. Образец труда пок-г 
зываюг члены бригады В. Горбунов, Г. Давыдов, Ф . Ер 
мако», А. Калашнико* и другие.

В бригаде умеют трудиться, выполняют работы лю
бой сложности и с хорошим качеством.

По итогам полугодия и июля эта бригада занимает 
сейчас одно из первых мест а С МУ-6.

Г. КУРИЛЕНКО, 
мастер.
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ПРИМЕР КОИИУНИСТОВ
Бригада арматурщиков, 

которой я руковожу, по ито 
гам юбилейного соревнова
ния за первое полугодие 
этого года заняла второе ме
сто по управлению строи
тельства механизированных 
работ. Свои социалистиче
ские обязательства по до
стойной встрече 60-летия 
Великого Октября мы; ус
пешно осуществляем. По вы 
иолнению месячных произ
водственных задании самый 
низкий показатель — 1ТЗ 
процента у нас был в апре
ле.

Из месяца в месяц пере
крываем нормы выработки.

Обязательствами преду
смотрено сэкономить за 
год десять тонн металла и 
тонну электродов. За полу
годие эти обязательства ре
ализованы более чем напо
ловину. Только в мае сэко
номлено 2,3 тонны метал
ла.

Все работы бригада вы
полняет качественно с 
оценкой «хорошо», как и 
сказано в обязательствах.

Мы обещали за год обу
чить смежным профессиям 
10 человек и повысить 
квалификацию восьми чле
нам бригады. За первое по
лугодие обучено смежным 
профессиям сварщика и 
стропальщика десять чело
век. В том числе Н. А. Се
лезнев, В. С. Есипко, В. А. 
Сущенко.

Повысили квалификацию 
пятеро. Например, сварщи
ки: II. В. Дмитриченко — 
с третьего на четвертый 
разряд, А. П. Фролов —  с 
пятого на шестой.

Этих успехов коллектив 
бригады добился за счет 
более полного использова
ния внутренних резервов. 
Каковы они?

Тон в бригаде, во всех 
ее хороших делах, лазают 
коммунисты. Взять, к при
меру, А. А. Зайцева. Он у 
нас звеньевой, член цехко
ма профсоюза. Своим лич
ным примером добросовест
ности во всем, качествен
ной, ударной работы он 
благотворно влияет не толь- 
кв на свое звено, но и на 
всю бригаду. А когда к нам 
недавно прибыло молодое 
пополнение, коммунист, 
опытный рабочий, сварщик 
пятого разряда А. А. Зай
цев стал наставником. За 
ним закреплена Галина Пе- 
ретокина. Другой сварщик 
пятого разряда С. С. Полу-

лих взял под свою опеку 
Валентину Батурину. .

Воздействие коммунистов 
на работу и жизнь коллек
тива могло бы еще более 
усилиться, если бы органи
зовать в бригаде партийную 
группу. А условия для это
го есть. Сейчас у нас в 
бригаде трудятся грн чле
на н четыре каидидчта в 
члены КПСС на 45 рабо
чих. Правда, двух комму
нистов от нас забирают 
на другие участки работы. 
Однако партбюро СМУ-7 и

рублей. Другой сварщик 
пятого разряда Александр 
Штумф, коэффициент трудо
вого участия которого был 
наивысшнм, заработал в том 
месяце 280 рублей.

Практика показала, что 
это наиболее действенная, 
эффективная форма влияния 
коллектива на отстающих и 
нарушителей. Но не един
ственная. Отстающих и на
рушителей обсуждаем так
же на бригадных собраниях, 
проводим с ними индиви
дуальные беседы и т. д.

Секретарь комитета 
ВЛКСМ управления стро
ительства механизирован 
ных работ треста «Вол- 
годонскэнергострой» Ва 
лерий Сугоняк избран 
депутатом городского Со
вета. Как депутат и ком
сомольский вож ак Вале
рий много сил и внима
ния отдает организации 
социалистического сорев
нования среди молодых 
строителей.

На снимке: В. СУГО
Н ЯК (в центре) с рабочи
ми арматурного участка 
СМУ-7 УСМ Р.

Ф ото В. Я ш ина.

парткому УСМР следовало 
бы организационно объеди
нить всех коммунистов 
бригады в единую парт
группу.

Очень важную роль в 
жизни и деятельности на
шего коллектива играет со
вет бригады. В его составе 
— пять человек: трое
звеньевых, бригадир и ра
бочий Александр Штумф.

Совет бригады собирает
ся ежемесячно, подводит 
итоги соревнования за ме
сяц, определяет коэффици
ент трудового участия каж
дого члена коллектива, 
называет лучших по профес 
сии. Лучшим по профессии 
соответственно повышается 
и коэффициент трудового 
участия, а значит и увели
чивается сумма месячного 
заработка.

Что это означает на прак 
тике, показывает такой 
пример. Сварщик пятого 
разряда И. Ф. Шемберг в 
апреле нарушил трудовую 
дисциплину, прогулял. По 
решению совета бригады 
коэффициент трудового уча
стия ему был определен 
нулевой. Поэтому получил 
он за месяц чистый тариф, 
что-то в пределах 60— 70

В решении всех задач 
юбилейного юда очень по
могает трудовой паспорт 
бригады. Это настоящее зер 
кало коллектива. В нем, на
ряду с фамилией, именем, 
отчеством, партийностью,, 
профессией, годом рождения 
каждого члена бригады от
ражены также выполняе
мая им общественная рабо
та, коэффициент трудового 
участия за каждый месяц. 
Здесь же записаны обяза
тельства бригады на год и 
показано, как они выпол
няются. '

В бригаде сложился хо
роший костяк, актив, кото
рый составляют как ком
мунисты, так и беспартий
ные. Это сварщики А. А.

| Зайцев, А. А. Штумф, ар- 
(матуртики Н. А. Селезнева,
! В- С. Есипко, молодые ре
бята Юрий Новокшонов и 

' Олег Кобезь. Комсомолец 
] Олег Кобезь возглавил 
jвновь созданное комсомоль- 
|ско - молодежное звено, 
где ребята подобрались тол
ковые, работящие, способ
ные выполнять различные 
задания.

И. ДЬЯЧЕНКО, 
кандидат в члены 

КПСС, бригадир 
арматурщиков СМУ-7.

Занесен 
в мандат
ПО-УДАРНОМУ ТРУ

ДИТСЯ в эти  дни 
ЮБИЛЕЙНОГО ГОДА 
ТОКАРЬ ИЗ ЦЕХА ПО 
РЕМОНТУ ДОРОЖНЫХ 
МАШИН ВОЛГОДОН
СКОГО ОПЫТНО-ЭКС
ПЕРИМЕНТАЛЬНОГО ЗА
ВОДА АНАТОЛИЙ ПЕТ
РОВИЧ ВОРОНИН. СЕ
ГОДНЯ НА РАБОЧЕМ 
КАЛЕНДАРЕ ПЕРЕДОВО
ГО РАБОЧЕГО ДЕКАБРЬ jj 
ТЕКУЩЕГО ГОДА.

А ПО ИТОГАМ ПО
СЛЕДНЕЙ НЕДЕЛИ ТРУ
ДОВОЙ ВАХТЫ В ЧЕСТЬ 
60-ЛЕТИЯ ВЕЛИКОГО 
ОКТЯБРЯ ИМЯ А. П. 
ВОРОНИНА З А Н Е 
СЕНО В МАНДАТ ПОБЕ
ДИТЕЛЕЙ ОБЛАСТНОГО ; 
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГ О I 

СОРЕВНОВАНИЯ.

Т. ХОХЛА ЧЕВА, 
инженер ОТиЗ завода.

ОРГАНИЗОВАТЬ
ТВОРЧЕСТВО
Рационализаторы и изо

бретатели Волгодонского 
химзавода успешно завер
шили первое полугодие 
1977 года. Было подано 
237 рационализаторских 
предложений, внедрено в 
производство 176. Эконо
мический эффект составил 
451,7 тысячи рублей.

На. заводе все делается 
для того, чтобы движение 
рационализаторов и изобре
тателей стало поистине, 
массовым. Сейчас общество 
ВОИР насчитывает 1050 
человек.

Для привлечения молоде
ла! к научно-техническому 
творчеству работает школа 
молодых рационализаторов. 
Проведен конкурс на луч
шее предложение молодого 
рационализатора, разрабо
таны условия социалисти
ческого соревнования на 
звание «Лучший рациона
лизатор завода», • «Лучший 
изобретатель завода», «Луч 
шая бригада творческого 
содружества».

Учитывая, что десятая 
пятилетка — пятилетка эф
фективности и качества, на 
заводе объявлен конкурс 
на лучшее предложение по 
улучшению качества вы

пускаемой продукции.
С целью мобилизации 

творческих сил рационали
заторов и изобретателей за 
вода на решение «узких 
мест» производства разра
ботан темник для рациона
лизаторов и условия кон
курса на лучшее предложе
ние по решению тем из те
матического плана.

Одной из самых творче
ских бригад является брига
да в составе С. Литвипхон- 
ко, В. Корольковой, В. Ка- 
чурина, В. Мережкина. Они 
подали ряд предложений,

направленных на экономя» 
сырья.

Например, схема усред
нения активной основы, сх« 
ма снижения потерь сыпу
чих компонентов в произ
водстве пастообразных мою
щих дала экономический 
эффект— 16,6 тысячи руб
лен. А лицевой счет эко
номии этого коллектива за 
полугодие составил 26,6 
тысячи рублей.

Авторами А. Ермаковым,1 
; Л. Бордюгом, 11. Камеляги- 
j ным предложен новый вид 
Iактивной основы для пасто
образных моющих, экономи
ческий эффект которого ис
числяется в 29,7 тысячи 
рублей.

Предложение М. Крыло
вой и К. Камелягпной —  
получение натриевых со
лей производить кальцини
рованной содой вместо до
рогостоящей щело.чи —  
дало производству 6,1 ты
сячи рублей экономии.

С января чю июль от ис
пользования изобретени 
Н. Ищенко, Э. Рыжовой,- 
Р. Андреевой, Е. Суржа и 
других в народном хозяй
стве страны получен эко
номический эффект 183,S 
тысячи рублей.

Рационализаторы и изо
бретатели завода поддержа
ли почин рационализаторов 
Таганрогского комбайнового 
завода трудиться под деви
зом «Моя зарплата —  за 
счет экономии от исполь
зования в производств* 
изобретений и рацпредло
жений» и почин новаторов 
Белокалитвенского комбай
нового завода: «Через тех
нический прогресс —  к 
высокому качеству».

А. НЕКЛЕСА, 
i председатель

общества ВОИР,

НА КОГО ОБИЖАТЬСЯ СТРОИТЕЛЯМ
Очень часто п на страни

цах газет, и с трибун соб
раний, и бригадиры, и на
чальники СМУ, словом, 
строители всех рангов кри
тикуют управление ком
плектации за несвоевремен
ные поставки.

Не отрицая недостатков 
в нашей работе, нужно ска
зать, что очень серьезные 
причины этих срывов, как 
правило, остаются в тени.

Пора, наконец, раскрыть 
скобки, чтобы строителям 
было ясно, на кого им сле
дует обижаться.

Недельно - суточный гра
фик завоза материалов с 
базы ВУК в подразделения 
«Заводстроя» сегодня не 
выполняется из-за недостат 
ка транспорта.

Давно издан приказ уп
равляющего трестом «Вол- 
годонскэнергострой» Ю. Д. 
Чечина о ежедневном вы
делении четырех машин на
шему управлению, но АТХ 
(начальник И. И. Муругов) 
зачастую, если дает трубо
воз, забудет выпустить ма
шину «КрАЗ-площадку», 
либо наоборот. Случаются 
дни, когда необходимо семь 
или десять машин. Делаем 
заявки. Например, 18, 19, 
20 июля заявлено семь ма
шин —  выделено три. Чет
вертая ЗИЛ-133 через час 
оказалась неисправной. Ре
зультат: площадки, откуда 
.вывозятся стройматериалы 
на корпус Л: 1; жилье п в 
«Промстрой» и «Жилстрой» 

i остались без транспорта.

Тематическое задание 
Волгодонское управление 
комплектации выполнило в 
первом полугодии за счет 
собственного транспорта. 
Три машины выделяло нам 
Ростовское управление ма
териально - техническо г о 
снабжения. В июле нам 
отказано и в этих машинах. 
Не дает нужное их количе
ство и трест «Волгодонск- 
энергострой».

По программе треста мы 
заказываем в январе 189 
машин, получили 84, в 
феврале — 209, получили 
—  103, марте —  207, 
получили —  89, апреле— 
220, получили 120: май— 
180, получили— 66; в ию
не запрограммировано тре
стом 260 — выделено 73

машины.
Второй существенной 

причиной простоев на объ
ектах и залеживания ма
териалов на наших площад
ках является неевоевремен 
пая выдача лимитов всем 
подразделениям треста 
«Волгодонскэнергострой». К 
тому же, в них зачастую, 
непонятны или не указаны: 
ГОСТ и марки требуемых 
материалов.

Все это должно серьезно 
обеспокоить тех, кого дей
ствительно волнует ритм 
наших поставок.

М. МОРОЗОВА, 
заместитель 
начальника 

Волгодонского 
управления 

комплектации.

# Экономия и бережливость

ТРЕБУЕТСЯ ХОЗЯИН
К сожалению, до сих пор глыбы «схватившегося* 

бетона, который почему-то не приняли на объекта, 
громоздятся на свалках, в окрестных лесополосах. Да 
и возле самого бетонного завода растет гора отходов: 
это перед каждой сменой водители чистят кузова.

А ведь при наличии дробилки, «клин-бабы» и эк
скаватора этим отходам можно было бы найти хозяй
ское применение. Они в дробленом виде неплохое 
средство для улучшения грунтовых дорог и площадок.

Их, к примеру, брал у нас одно время совхоз имени 
Черникова...

Но это потребитель был временный и, так сказать, 
стихийный. А вот об организации сбыта и применения 
отходов бетона никто в тресте не заботится. А нужен 
бы и этому делу хозяин.

■ Е. НОСЯНОВСКИЙ,
директор бетонного завода.

Мера умения
БРИ ГА Д А  ВОДИТЕЛЕИ, КО ТО РУЮ  ВО З

ГЛ А ВЛ Я ЕТ  М. И. П У ГА Ч ЕВ . НЕОДНО
КРА ТН О  ВЫ ХО Д И Л А  П О БЕД И ТЕЛЕМ  СО
ЦИАЛИСТИЧЕСКОГО С О РЕВН О ВА Н И Я  
ПОД ДЕВИЗОМ : «60-ЛЕТИЮ О К Т Я Б РЯ  — 
60 У Д А РН Ы Х  ДЕКАД». ЗА  ВТО РО Е ПО
ЛУГОДИЕ КО Л Л ЕКТИ В  ВЫ П О ЛН И Л ПЛАН  
Н А 103,9 ПРОЦЕНТА.

НО ЗД ЕС Ь М Е Р А  У М ЕН И Я  ВОДИТЕЛЕИ  
РА БО ТА ТЬ О П РЕД ЕЛ ЯЕТС Я  УМ ЕН И ЕМ  
ЭКОНОМ ИТЬ ГО РЮ Ч ЕЕ  И РЕЗИ Н У .

В  ЭТОМ Д ЕЛ Е ОНИ Т О Ж Е ДОБИЛИСЬ  
УСП ЕХА . И Х Ш ЕС ТИ М ЕС ЯЧ Н Ы Й  Р Е З У Л Ь  
ТАТ: СЭКОНОМ ЛЕНО 9840 Л И ТРО В ТОП
ЛИ ВА, А  Н А  Р Е З И Н Е  — 1363 Р У Б Л Я  —  
Л У Ч Ш И И  СРЕД И  БРИ ГА Д  АВТО ТРАН С 
ПОРТНОЙ БА ЗЫ .

В  ИНДИВИДУАЛЬНОМ  С О РЕВН О ВА 
НИИ Л У Ч Ш И Е П О КА ЗА ТЕЛ И  ПО ЭКОНО
МИИ У  А. БО ЧА РО ВА , А. И БРА ГИ М О ВА ,
A. Д ЕРКУНСКО ГО , В. ГРОМАДСКОГО,
B. ПОКАТИЛОВА, И. Н ЕВА РА .

В. ОРЛОВСКИЙ.
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На студенчесной стройке

„Хор М И Ф И "  
с кавычками и без
Автобус пел. Он пел хо

рошо поставленным голо
сом, вернее, голосами, и 
прохожие удивленно огляди 
вались вслед 

В

атоммашевцы. В прошлом 
году был рядовым бойцом 
нынешний комиссар «Хора 
МИФИ - То ля Ганночка, на
чинали приобретать нслег-

автобусе был "Хор I кий бригадирский опыт 
МИФИ/. Собственно, ка-;Слава Бесполуденнов, Игорь 
бычки можно было бы и не [Огарков, Виктор Шувалов, 
ставить. Потому что «Хор'
МИФИ» — это не только 
название студенческого от
ряда,’ единственного, пожа
луй, в своем роде. Эго ос
нова отряда. А ою.п в
свею очередь — олпа из 
добрых традиций хора.

Мужской хор Московско- 
re инженерно-физического 
института хорошо известен 
в Москве и за ее предела
ми. Народный коллектив, 
участник многих больших 
концертов, фестивалей, 
праздников песни.

Хор существует 20 лет. 
Отряд —  семь. Тогда, в 
1970-м, хористы впервые 
надели куртки с эмблемой 
ССО. С тех пор мастерок и 
песня —  рядом.

Подмосковье, КамАЗ, Во
логда —  адреса студенче
ских строек хора МИФИ 
Там строили не только до
ма, дороги, сельскохозяйст 
венные объекты. Там строи
ли коллектив. Потому, что 
стройотряд —  великолеп
ная проверка на прочность 
выявляющая очень ярко и 
очень быстро «плюсы» и 
«минусы» каждого.

Атоммаш для ребят из 
хора МИФИ очень конкрет
ное понятие. Это —  день 
с утра до вечера на объек
те, это работа до седьмого 
пота и радость от сознания 
важности этой работы. Вол
годонск вот уже второе ле
то подряд —  место работы 
ССО «Хор МИФИ».

В прошлом году ребята 
строили базу отдыха УСМР 
и бетонировали дорогу к 
ней. В этом— продолжают 
работы на базе и строят 
дорогу в новом городе и 
троллейбусное кольцо.

Их обязательства — ос
воить за трудовой семестр 
150 тысяч рублей. Сделано 
уже больше половины. 
Могло бы быть еще больше, 
но подводит иногда студен
тов «другая договариваю
щаяся сторона» —  СМУ-7 
УСМР — то техники нуж
ной вовремя нет, то бетона 
завезут вместо 50 кубов— 
двадцать.

F. этом годт. говорят, 
ССО «Хор МИФИ» заметно 
омолодился. Есть, правда, 
ветераны — те, кто уже в 
третпй-четвсртый раз при
езжает на стройку — ко
мандир отряда В. Мяснов, 
начальник штаба В. Цып- 
даков. Есть старожилы —

А рядом с ними — юные 
первокурсники, то есть те
перь уже второкурсники, 
для которых все здесь 
внове. Но нужно заметить, 
что период адаптации все 
новички «Хора МИФИ» вы
держали успешно и теперь 
вполне могут считать себя 
истинными бойцами ССО.

Каждый отряд, даже при 
некоторой кажущейся похо
жести все-таки заметно от
личается от другого. «Хор 
МИФИ» — особенно. Это 
их главное отличие —  пес
ни. Ноют все, везде и впол
не профессионально. Глав
ная же ценность, мне ка
жется, в том, что для них 
не столь существенно, где 
они поют. (а выступал 
«Хор МИФИ» и в лучших 
концертных залах страны, и

П озд равляем !
П О Д ВЕД ЕН Ы  ИТОГИ  

СОЦИАЛИСТИЧЕС К  О- 
ГО С О РЕВН О ВА Н И Я  ЗА  
И Ю ЛЬ СРЕД И  СТУДЕН 
Ч ЕС К И Х  СТРО И ТЕЛ Ь
Н Ы Х  ОТРЯДОВ.

ЗО Н А Л ЬН Ы Й  ОТРЯД  
«АТО М М АШ БВЕЦ » ВЫ-  
ПОЛНИЛ ПЛАН И Ю Л Я  
НА 107 ПРОЦЕНТОВ, 
ЧТО СО СТАВЛЯЕТ 54 
П РОЦЕНТА О БЪ ЕМ А  
В С ЕХ  РАБОТ.

Л У Ч Ш И Е  О ТРЯД Ы  
М ЕСЯЦА: «КРИ СТАЛЛ  > 
(ТА ГА Н РО ГС КИ Й  Р А 
Д И О ТЕХН И ЧЕСКИ Й  ИН
СТИТУТ). НПИ - 16 (НО- 
ВО Ч ЕРКА С С КИ И  ПО
Л И ТЕХН И ЧЕС КИ Й  ИН
СТИТУТ), «ХОР М ИФИ»  
(М ОСКОВСКИЙ ИНЖЕ-  
Н ЕРН О  - Ф И ЗИ ЧЕС КИ М  
ИНСТИТУТ), РИСИ-12 
(РОСТОВСКИЙ И Н Ж Е 
Н ЕРН О  - С Т Р О И Т Е Л Ь 
Н Ы Й  ИНСТИТУТ). «Ф А 
КЕЛ » (РОСТОВСКИЙ  
ГО СУД АРСТВЕНН  Ы  И 
УНИ ВЕРСИ ТЕТ ).

П О ЗД РАВЛ  Я  Е  М С 
ТРУДОВОЙ ПОБЕДОЙ!

<МИР МОЛОДЫХ».

СТУДЕНЧЕСКОЕ ЛЕТО В РА ЗГА Р Е . ВМЕСТО ИНСТИТУТСКИХ АУДИТОРИЙ СЕГОДНЯ
— СТРО И ТЕЛ ЬН Ы Е ПЛОЩАДКИ. 12 0ТРЯД 08 НОВОЧЕРКАССКОГО ПОЛИТЕХНИЧЕСКО
ГО ИНСТИТУТА РАБОТАЮ Т СЕЙЧАС .В ВОЛГОДОНСКЕ. П ЕРВ Ы Й  КОРПУС АТОММАШ А
-  ГЛ А ВН Ы Й  О БЪ ЕКТ  СТУДЕНТОВ-П0ЛИТЕХс.?*;<ОВ.

ЭТО ВЕД Ь ЗДОРОВО СКАЗАТЬ ПОТОМ: «Л СТРОИЛ АТОММАШ!»

НПИ— в сердце энергетики

н ш о ш и
ОТРЯД-СПУТНИК

Отлично трудится на 
строительстве главного 
корпуса Атоммаша ком
мунистический отряд Ро
стовского государственно
го университета «Факел». 
Все деньги, заработанные 
этим отрядом, - будут пе
речислены в фонд X I  Все
мирного фестиваля моло
дежи в Гаване.

Будущие преподаватели 
ведут также активную пе- 

________  дагогическую деятель
на импровизированной сце- ность- Ими создан отряд
не, на строительных площад 
ках), отношение к выступ
лению всегда самое Серьез
ное.

В репертуаре ребят —  
песни очень разные. И по
тому они в равной степени 
доставляют радость и стро
ителям, и студентам, и да
же самым юным своим 
друзьям —  пионерам из 
лагеря «Маяк», где агит
бригада выступала недавно 
на закрытии смены.

Их песни звучали на 
строительных площадках 
Атоммаша, в рабочих обще
житиях Волгодонска, в 
пригородных совхозах, на 
агитплощадках, на город
ском празднике, на площа
ди. 15 концертов дали сту
денты МИФИ за один непол
ный месяц.

...Студенческое лето с 
жарким накалом рабочих 
будней, с яркими и звон
кими праздниками прохо
дит быстро. Надолго остает
ся память. О новом городе, 
который строил. О малень
ких ежедневных победах 
над собой. О дружбе— той, 
что рождается только на 
студенческой целине.

Будут помнить и о сту
дентах те, для кого они 
строили в это лето. Оста
нутся на память новые до
ма, скверы, базы отдыха. А 
«Хор МИФИ» оставит еще 
чудесные песни —  цен
ность ( ничуть не меньшую, 
чем построенные дома и 
дороги.

Г, ХИЖНЯКОВА.

спутник из «трудных» под 
ростков, которые отлично 
работают на благоустрой
стве нового города.

ПРОСТОЕВ НЕ БУДЕТ
Отряды НПИ - 32 н 

НПИ-37 выступили с ини
циативой: если по какой- 
то причине нет фронта ра
бот для всего отряда, его 
разбивают на группы и 
направляют работать в 
комплексные брнгады.

Новый метод оказался 
эффективным, он позво
ляет сокращать простои.

ПРОЕКТ БУЛЬВАРА
Студенты— архитекто

ры из отрядов РИСИ-10, 
11, 12 под руководством 
Валерия Сергеева, Льва 
Морозова н Александра 
Максименко разрабатыва
ют проект бульвара в но
вом городе. Он будет соз
дан в дни студенческих 
воскресников, в которых 
примут участие бойцы 
всех отрядов.

ПОСЛЕ РАБОЧЕЙ 
СМЕНЫ

Захватывающая встреча 
К В Н  состоялась между 
командами «Бетонз бойз» 
(«Бетонные мальчики») н 
«Кабачок» отрядов «Кри
сталл». и «Бригантина» 
Таганрогского раднотехни 
ческого института.

Матч века отрядов двух 
направлений — строитель 
ного и нестроительного 
(«Кристалл» работает на 
строительстве пионерско
го лагеря,! «Бригантина» 
— на консервном заводе) 
— закончился победой] 
«Бетонз бонз» — 82:80.

комсомола Но
вочеркасском ордена Тру
дового Красною Знамени 
политехнического института 
имени . С. Орджоникидзе.

. Идет утверждение команд
ных звеньев ССО.
J Этого мгновения я ждал 
; с нетерпением и тревогой. 
Я хотел сюда... Атоммаш! 
Атоммаш! И вот я здесь, в 
самом сердце этого гиганта.

Студенческие отряды 
встретили хорошо, зональ
ный и сводный штабы мно
го потрудились, чтобы сту
денты, приехавшие па 
стройку, чувствовали себя 
как дома. Для жилья нам 
предоставили самые луч
шие места —  это новые, 
чистые и уютные школы, 
базы отдыха, современные 
общежития.

И вот первый студенче
ский трудовой день в тре
тьем трудовом семестре 
юбилейного года. Закипела 
работа, ведь руки студен
тов из НПИ не знают уста
лости.

Наш отряд НПИ-55 «Им
пульс» заключил трудовой 
договор с одной из лучших 
организаций УСМР— СМУ-7 
(начальник В. П. Никитин).

Первый день —  это 
сплошные инструктажи н 
лекции по технике безо
пасности, получение инст
румента и знакомство с 
объектом. Это обязательный

день, без него невозможно 
приступить к работе.

Руководство СМУ-7 пору
чило нам очень большой 
объем работ, трудный и от
ветственный — это часть 
фундамента под жилой 189- 
квартирный дом X* 35, и 
подвальные перекрытия, а 
также бетонирование иолов 
на конторе УСМР.

Правда, не сразу все на
ладилось. Не было то одно
го, то другого, но ребята 
— политехники терпеливы и 
требовательны. Мы ждали 
и надеялись, что если не 
сегодня, то завтра обяза
тельно пойдет бетон.

Десять миллионов руб
лей! Это задание партии и 
народа, это слово нас.— 
бойцов строительных отря
дов НПИ, и мы горды тем, 
что именно на пашу долю 
выпала честь их освоить. 
Не пожалеем ни сил, ни 
времени, выполним задание 
с оценкой «хорошо» и «от
лично»!

Студенческие строитель
ные отряды Новочеркасско
го политехнического инсти
тута полны решимости до
стойно встретить 60-летие 
Октября.

Н. КАЗАКОВ, 
командир ССО НПИ-55, 

депутат областного 
Совета депутатов 

трудящихся.

• Письма и з отрядов
гБаш на баги“

Бригада Геннадия Ани
кина—бойцы ССО Шах- 
тинского филиала НПИ 
— не может работать а 
полную сил/.

Для примера — один 
день. С утра слланирова 
ли дорожку под полы. 
С двух часов могли бы 
забетонировать ее, но не 
было бетона.

Если нет бетона, ребя
та могли бы делать опа
лубку. А  тут другая 
проблема: нет сварщика.

Сергей Титов, брига
дир бетонщиков, пред
ложил:

— Могу дать сварщи
ка, а мне взамен —  трех 
студентов с лопатами. 
Баш на баш.

Остается лишь назвать 
организацию, где произ
водят такой «обмен»: 
СМУ-9 «Заводстрой».

Н. ЯСТРЕБОВ,

АКТИВНОЕ участие приняли бойцы ССО Ростовско
го инженерно-строительного и Таганрогского радиотех
нического институтов в собраниях, посвященных об
суждению Конституции СССР.

Партком «Промстроя» организовал семинар, на ко
тором студенты выступили перед рабочими агитатора- 
ми, пропагандистами с рекомендациями по обсужде- 
нию проекта Конституции»

Г. СЛАВИ НА.

ТРЕТЬЕ ЛЕТО БРИГАДИРА
Вместе с другими бойцами ССО «Ритм» Таган, 

рогского радиотехнического и н с т и т у т а  р а б о та е т  
на стройне Павел Третьяков. Э т а  ц е л и н а  для 
Павла третья, и две и з  н и х  он п р о ве л  зд е сь , 
на Атоммаше. Сейчас б р н га д а , к о т о р у ю  он в о з 
главляет, готовит к пуску о дин и з с а м ы х  н ео б х о 
димых для молодого города о б ъ е к т о в  ___ т р о л л е й 
бусную линию.

Для всех ребят из б р и га д ы  П. Т р е т ь я к о в а  эта 
строительная целина ~  п е р в а я . О ни р а з н ы е  по 
характеру и способностям, м н о г о е  е щ е  п о л у ч а е т с я  
не так, как хотелось б ы  их б р и га д и р у , но  о п ы т  
приходит • труде. Трудности, о к о т о р ы х  с т а р ы е  
целинники предупреждали еще в  с т е н а х  и н с т и т у 
та, прошли незамеченными. Б р и г а д а  П. Т р е т ь я к о 
ва выполняет дневную норму н а  120— 130 п р о 
центов. В быстро налаженной р а б о те  б р и га д ы  —  
немалый вклад П. Третьякова.

В. КУРЕННОЙ, 
комиссар ССО «Р::тм>.



Н А У К А

К У Л Ь Т У Р А

f *  ЕЙЧАС, в канун пуска 
главного корпуса, с 

особой остротой встает во
прос о подготовке произ
водства завода Атоммаш. 
Этим вопросом занимались 
и занимаются многие служ
бы завода. Но есть одна ор
ганизация, которая не вхо
дит в состав Атоммаша, ко
торая, однако, наряду со 
специалистами завода реша
ет проблемы подготовки 
производства. Это филиал 
Всесоюзного проектно-кон
структорского технологи
ческого института атомного 
машиностроения и котло- 
етроения «Атомкотломага», 
который был создан в июне 
1974 года.

Основной задачей его бы
ло и остается оказание

коллектив специалистов. 
Первые специалисты, при
бывшие в знойный 1974 
юд,— теперь ведущие работ 
ники «Атомкотлочаша».

Что же дала мне, как сне
циалисту, работа в нашем 
филиале? Радость творчест
ва., способность зримо и 
ощутимо представить себе 
результаты своего труда 
(ведь и-частина моего тру
да в стенах корпусов A'iом- 
чаша).

Это и вдохновение — 
работать в коллективе, где 
царит дружба, взаимопо
мощь и взаимовыручка.

Сейчас для нас основным 
в работе является план ме
роприятий по оказанию по
мощи в пуске первой оче
реди завода Атоммаш. Что 
мы сделали?

СТАНОВЛЕНИЕ
Р а с с н а з  о м о лл еи ти ве  
В П Н Т И  „ А т о м к о т л о м а ш “

практической помощи стро
ящемуся заводу в вопросах 
подготовки производства, 
проектирование специаль
ного технологического обо
рудования.

Сейчас уже можно гово
рить о некоторых итогах 
работы филиала. Со своими 
задачами коллектив успеш
но справляется- Около двух 
сот человек работают над 
проблемами, связанными с 
разработкой иестандартизи- 
рованного оборудования, с 
введением неразрушающих 
методов контроля и т. д.

В-настоящее время фи
лиал приступил к решению 
вопросов, касающихся вто
рой очереди завода Атом
маш. Непосредственное 
внимание коллектива обра
щено и на досрочный пуск 
главного корпуса. В отде
лах развернуто социалисти
ческое соревнование за ока
зание помощи завоДу.

Вместе с филиалом рос и

Организовали группу по 
авторскому надзору за изго
товлением спроектированно
го филиалом нестандар'Ш- 
зированного оборудования, 
организовали оперативную 
группу для решения теку

щих заданий завода, оказы
ваем помощь заводу в при
емке и внедрению в. экс
плуатацию импортного обо
рудования, организуем груп 
пу по отладке и внедрению 
в эксплуатацию спроекти
рованных нашим филиалом 
технологически^ процес
сов и оснастки.

Трудное время становле
ния филиала прошли В. В 
Кулик, В. А. Мацкова, Е. Ф. 
Сливенко, Е. Ф. Сердюк,
В. П. Еремчук. И верится, 
что такому коллективу по 
плечу решение любых за
дач и проблем, преодоление 
любых трудностей.

В. ПЛЯКИН, 
заместитель заведующего 

отделом ВПКТИ 
«Атомнотломаш»,

СЕГОДНЯ И З А В Т Р А
а  Программа документальных фильмов будет 

п о к а з а н а  12 августа в кинолектории «Закон и 
мы». Тема tro  занятия «Основной закон о труде*.

т. Б о л ь ш о м у  п р а з д н и к у  Волгодонска — Дню 
с т р о и т е л я  б ы л и  п о е в л щ е н ы  в е ч е р а  о тд ы х а  и 
тр уд о а о й  с л а в ы ,  к о т о р ы е  п р о ш л и  в управлениях 
с т р о и т е л ь с т в а  « З а в о д с т р о и » , « П р о м с т р о и »  «Вол- 
г о д о н с к з н е р г о ж и л с т р о й »  и тресте «Волгодонск- 
э н е р г о с тр о й » .

Я .  Г о с т я м и  В о л г о д о н с к а  12 августа станет во
к а л ь н о - и н с т р у м е н т а л ь н ы й  ансамбль «Юные киев
л я н е » .

а  У ч а с т н и к и  х у д о ж е с т в е н н о й  самодеятельности
П К « O K Iябрв>> 13 а в г у с т а  д ад ут  большой концерт 

-на б азе  о тд ы х а  химического завода.

^  13 а в г у с т а  с 14 ч а с о в  в «Октябре» отнрывает- 
с л  тр а д и ц и о н н а я  г о р о д ск а я  выставка цветов под 
д е ви зо м  « В е л и к о м у  О к т я б р ю  посвящ ается».

РАДОСТЬ 
МНОГИХ 
ВСТРЕЧ

В ДНИ П РАЗДНО ВА
НИЯ 25-ЛЕТИЯ ВОЛГО
ДОНСКОГО , КА Н А Л А  
ИМ ЕН И  В. И. ЛЕН ИН А 
И 27Л ЕТИ Я ГОРОДА 
ВОЛГОДОНЦЫ И СПЫ 
ТАЛИ РА  Д О С Т Ь 
ВС ТРЕЧ  СО МНОГИМИ 
АРТИСТАМ И — ПРО
ФЕССИОНАЛЬНЫМ И И 
САМ О Д ЕЯТЕЛЬН Ы М  И.

НА СНИМ КАХ: В Ы 
СТУПАЕТ ВО ЗД УШ НАЯ 
ГИМ НАСТКА ИЗ РОС
ТОВСКОГО ЦИ Р К А  
(СЛЕВА). У Ж Е  ПОЛЮ
БИ ВШ И Й СЯ ВСЕМ  
сВ( )Л ГО-ДОН» (СП РА 
ВА).

Фото В. ЯШ И НА.

в п

НОВОСТИ
ДНИ К У Л ЬТ У РЫ

В  начале августа на 
Волгодонском химическом 
заводе прошли Дни куль
туры на тему «Идеологи
ческую работу —  на уро
вень современных задач» 
(по материалам Пленума 
ЦК КПСС).

Дни культуры, посвя
щенные 60-летню Вели
кого Октября, в цехах хи
мического завода 9 ’авгу
ста были посвящены пер
вому областному смотру 
передовиков движения за 
коммунистический труд в 
сельском хозяйстве.

КИНОЛЕКТО РИИ
На очередном заседании 

кинолектория «Этаны 
большого пути», которое 
состоялось 11 августа, 
обсуждалась тема «КПСС  
в борьбе за развитие со
циалистического общест
ва».

5 августа слушателей на 
очередное заседание при
гласил кинолекторий ме
дицинских знаний. Тема 
его занятия — сПрнрод- 
но-очаговме болезни и их 
профилактика». Иллюст

рацией к лекции была 
программа киножурналов 
«Здоро&ье».

ОБСУЖ ДЕНИЕ
П РО ЕКТА

2 августа на агнтпло. 
щадке 10-го квартала (ули 
ца 50 лет СССР) состоя
лась беседа «Проект Кон
ституции СССР об охране 
и рациональном использо
вании природных средств 
в интересах настоящего н 
будущих поколений».

На агитплощадках хи
мического завода прошли 
лекции на темы: «Проект 
Конституции СССР — 
воплощение великих до
стижений Советского Со
юза за 60 лет», «Совет
ский образ жизни — за
воевание Великой Ок
тябрьской социалистиче
ской революции», «Про
ект . Конституции СССР о 
нраве на отгулы», «Защи
та социалистического Оте
чества — важнейшая 
функция государства, де
ло всего народа, священ
ный долг каждого граж
данина».

Тема «Проект Консти
туции СССР — воплоще
ние великих достижений
Советского Союза за 60 

лет» была в центре пни- 
мания слушателей агит- 
нлощадки, что в мнкро. 
районе улицы Ленина.

j Н А  АГИТПЛО Щ АД КАХ
I Заслуженной славой 
пользуется вокально-инст- 

| рументальный ансамбль 
1 «Карусель» Дворца куль
туры «Октябрь». В пер
вые дни августа он был 
гостем подшефных химза- 

I воду агнтплощадок.
| Работники ДК «Ок
тябрь» встретились с ра
бочими химического заво
да по месту их жительст
ва. В заключение вечера 
была показана кинопро
грамма «Здоровье».

«СПУТНИК»
На заседании молодеж

ного клуба «Спутник» в 
ДК «Октябрь» 10 августа 
речь шла о военно-спор
тивном празднике.

| В  нем примут участие 
; спортсмены - разрядники 
: различных видов спорта, в 
том числе и военно-при
кладных.

! Командные состязания 
состоятся на городском 
стадионе.

РАД И О ГАЗЕТА
! 7 августа в ДК «Ок
тябрь» состоялся очеред
ной выпуск радиогазеты,
; посвященный работникам 
химического завода. Вы 
пуск назывался «Лучшие 
по профессии».

В Е Ч Е Р А  ТРУДОВОЙ  
СЛ А ВЫ

I В  ДК «Октябрь» 3 ав
густа собрались все те, 
чьим трудом славен Вол

годонск. Oiqi отметили в 
! торжественной обстановке 
День железнодорожника. 
С почетом были встрече
ны работники станции 

I Волгодонская.
] На вечере отдыха «Жил- 
! строя» отдохнули штука- 
| туры, маляры, отделоч.
! кики, плотники-бетонщи- 
;ки — строители объектов 
жилья н соцкультбыта 
Всесоюзной ударной ком
сомольской стройки.

Вечер трудовой славы 
был посвящен лучшим 
механизаторам и строите
лям Атоммаша. 8 августа 
руководители УСМ Р и 
<.Прсмстроя» приветство
вали своих лучших рабо
чих, поздравив их с насту
пающим праздником — 
Днем строителя.

Поэт ическая рубрика
НЕДАВНО НА БОЛЬШОМ ПРАЗД НИКЕ КНИГИ ВОЛГО

ДОНЦЫ СНОВА ВСТРЕТИЛИСЬ С РОСТОВЧАНИНОМ 
ВЛАДИСЛАВОМ ЕФ РЕМ О ВЫ М .

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ  ТЕМ, КТО НЕ СЛЫ Ш АЛ ЕГО ВЫ 
СТУПЛЕНИЯ, ДВА НОВЫХ СТИХОТВОРЕНИЯ ПОЭТА.

Я  Мой штурвал— перо.
Дни и гпды я итожу, 
Всматриваюсь ввысь...
И ко мне все строже, 

строже 
Мой инструктор-

жизнь.

Вновь лечу, I
раскинув крылья

На полнеба я,
Не теряла эскадрилья 
Никогда меня!
И по полю, 
как по небу,
Я  иду домой,
Весь пропах

июльским хлебом, 
Далью грозовой.
На губах моих

шершавых— 
Боль и нежность

слов,
В волосах моих

кудрявых — 
Нити облаков!
Скорость— в мышцах, 
скорость— в венах, 
Будоражит кровь,
Вновь учусь летать

без кренов:

ПРЕСС -С ПРАВ КА

Хлебни глоток
из неба-крьгнт-ги 

Степями пахнущего
света!

На плечи кинь
зари косынку— 

Давай сбежим
в ночное лето! 

Пускай смеется
ветер юный 

Над тем. что вновь
мы заблудились, 

Где мягко-мягко,
словно луны. 

Стога заречные
светились.

АФИША АВГУСТА
// А ОБРЫ МОЛОДЦЫ» —  так называется ао-
"  *-* кально-инструментальный ансамбль Влади
мирской филармонии, который даст концерт » 
большом зал* ДК «Октябрь» 14 августа.

14 ПО 17 августа на агитплощадках химиче- 
ского завода пройдут беседы на темы: «Ра

бочий класс —  «едущая сила советского общест
ва», «Вопросы социального развития и культуры 
советского общества * проекте Конституции 
СССР», «Основные принципы политики СССР».

Д НИ КУЛЬТУРЫ на химическом заводе 17 ав
густа будут посвящены вступлению в строй 

первой очереди Верхне-Сальской обводнительно- 
оросительной системы — самой мощной • 
РСШСР.

М ОЛОДЫХ строителей Атоммаша приглашает 
молодежный клуб «Чайка» на вечер «Мои 

друзья, разные по возрасту, национальности, ро
ду занятий —  бесконечно близкие мне по духу».

/"V ЧЕРЕДНОЕ заседание молодежного клубе 
«Глобус» по сложившейся традиции посвя

щено дружбе народов СССР. Вечер, который со
стоится 19 августа, будет посвящен культуре, 
обычаям Таджикской ССР.

В этот же день вокально-инструментальный 
ансамбль «Карусель» даст большой концерт на 
строительной площадке Атоммаша.

Редактор В. АКСЕНОВ.

Г а ..Г.лди’ яп ‘‘mohhkj ^  Ростовского управления издательств. аолигиаАии а книжно! торговля. Юбъем— 1 *сд. в. д. i Заказ 195S. Тираж
среду, аз гниду а субботу.



История города в цифровом формате 
Город Волгодонск (Ростовская область) 

2015 год 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/

	08.12.1977_ 127(4051)
	последний лист 2015

